Des selles haut de gamme pour conserver le patrimoine



Anne-Marie Graziani a présenté une série de selles haut de gamme, telles qu'elles étaient fabriquées jadis à Santu Petru di Tenda.

Au-delà de cette présentation du cheval corse, l'association a souhaité mettre en avant les métiers d'art et notamment cette selle fabriquée à Santu Petru di Tenda depuis des lustres. Une selle traditionnelle multiséculaire "dont nous avons trouvé des traces écrites remontant au XVI" siècle", précise Pierre-Laurent Santelli. L'association a voulu travailler sur cette selle en mettant en place un partenariat avec le GAL centre Corse de manière à permettre à une insulaire de suivre une formation au Haras du Pins, en Normandie, l'école la plus prestigieuse d'Europe en matière de sellerie et de bourrellerie.

Ainsi, Anne-Marie Graziani a suivi cette formation et pourra fabriquer ces fameuses selles. Une fabrication qui interviendra en complément d'activité de son métier d'apicultrice. Durant une année elle a suivi la formation avec des artisans exceptionnels, et parmi eux des meilleurs ouvriers de France. "Elle pourra fabriquer des produits haut de gamme en répondant, dans le même temps, à nos attentes. Nous avons travaillé sur divers modèles de selles fabriquées à Santu Petru. Elles ont été démontées pour en comprendre tous les détails et être reproduites à l'identique, visuellement, avec, bien sûr, des matériaux et des méthodes de travail modernes, avec du cuir haut de gamme, cousu à la main. Des selles faites sur mesures pour le cavalier, mais aussi pour le cheval. L'esprit était de conserver cette partie patrimoniale avec ce cheval corse", a conclu Pierre-Laurent Santelli.